

## **Ergothérapie et département d'urgence: une approche systématique d'évaluation du statut fonctionnel des clientèles âgées**

**Contexte :** Lorsqu'une personne âgée se présente à l'urgence hospitalière, l'équipe traitante doit prendre rapidement une décision concernant la nécessité d'une admission ou la faisabilité d'un retour à domicile. Des outils de dépistage validés pour l'urgence permettent d'identifier les personnes âgées à risque de déclin mais ne fournissent pas d'information quant à leur statut fonctionnel. L'outil « Évaluation du Statut Fonctionnel à l'Urgence pour les Personnes Âgées (ESFU-PA) » a été développé spécifiquement à cette fin. Cet outil aborde le fonctionnement à travers les activités de base de la vie quotidienne et certains facteurs de l'environnement. À partir des informations recueillies, l'évaluateur formule des recommandations relatives à l'orientation et au suivi à privilégier.

**Objectifs d'apprentissage :** Dans le cadre de cette activité de formation, les participants :

- se familiariseront avec la pratique professionnelle de l'ergothérapeute dans les départements d'urgence
- distingueront les particularités de la pratique à l'urgence comparativement avec celle qui se fait en soins aigus.
- seront en mesure de structurer leur démarche d'évaluation en se basant sur l'outil ESFU-PA, pour lequel les principes de base leur seront transmis durant la formation.